



Josef Biberger gratuliert dem erfolgreichen Nachwuchs Leonhard Schmack, Alicia Steinleitner, Johannes Metz, Christina Dörrich und Marie Heidler im Beisein von Hermann Kolb (v. r.)
Foto: Schmidl

Schützennachwuchs sorgt für Freude

EHRENABEND Die Schützensektion Kelheim ehrte erfolgreiche Schützen, zeichnete Funktionäre aus und berichtete vom Sektionskader – dann wurde gefeiert.

VON EVI SCHMIDL

MITTERFECKING/LANDKREIS. Beim Sektions-Ehrenabend, der mit dem Einmarsch der „Königspaare“ begann, informierte Sektionschützenmeister Josef Biberger über die verschiedenen Gliederungen bei den Schützen. „Eine Sektion ist eine Region, in der es viele Schützenvereine gibt.“ Dies sei aber nicht zwingend notwendig, denn Qualifizierungen würden beim Schützengau beginnen. Zur Schützensektion Kelheim gehörten insgesamt 16 Vereine. Die Interessen aller zusammen vertreten die Sektionsvorstandschaft im Kreisschützenverband Oberpfalz-Donaugau.

Schüler- und Jugendcup eingeführt

Ein Alleinstellungsmerkmal habe die Sektion Kelheim. „Uns ist bei einem gemütlichen Zusammensein mal eingefallen“, sagte Biberger, „einen Sektions-Jugendkader zu gründen“. Früher hätte ja der Vereinsnachwuchs mit oder gegen Nachbarvereine geschossen. Heute fehle es an Schüler- und Jugendmannschaften, also auch an einer gezielten Förderung. Seit einigen Jahren gebe es diesen Schüler- und Jugendcup und die jungen Leute erzielten ausgezeichnete Ergebnisse. Trainiert und betreut würden sie von den Sektionsportleitern Hermann Kolb, Alfons Altinger und Reinhard Huber. Ansonsten sei die Sektion Kelheim sportlich auch recht gut unterwegs.

AUSGEZEICHNET WURDEN ERFOLGREICHE EINZELSCHÜTZEN UND MANNschaften SOWIE FUNKTIONÄRE



Sektionschützenmeister Josef Biberger (rechts) überreichte Richard Reichl die große, goldene Ehrennadel des Bayerischen Sportschützenbundes.

► **Sektionsvergleich:** 14 teilnehmende Sektionen, Platz eins mit 101 Punkten Kelheim.

► **Sektionsmeisterschaft:** Die jeweils Besten in ihrer Altersgruppe: Luftgewehr: Alicia Steinleitner, Sascha Müller,



Dank für Christoph Schweiger, Engelbert Wagner und Robert Kiermeier (v. r.) für die langjährige Funktionärstätigkeit in „ihren“ Vereinen

Fotos: Schmidl

Christina Flotzinger, Leonhard Schmack, Jessica Söldenwagner, Tobias Mehrl, Christina Dörrich, Maximilian Falterer, Michaela Keil, Martin Wimmer, Christoph Schweiger, Brigitte Schweiger, Helmut Engl, Walter Kammermeier, Richard

Wolter, Hermann Kolb. Luftpistole: Marie Heidler, Tobias Wöhrl, Johannes Metz, Patrick Schwindel, Sandra Wagner, Alex Genewsky, Bernhard Leichtl, Franz Loibl, Günther Poeppel, Walter Kammermeier, Rudolf Rauch. KK: Lisa Maria Metz, Maximilian Falterer, Markus Rechenberg. Sportpistole: Claudia Mayerhofer, Franz Heindl, Johann Brunner, Markus Rechenberg, Marie Heidler, Holger Heidler, Claudia Mayrhofer, Dieter Rechenberg, Rudolf Loibl

► **Sektions-Cup Gesamtwertung:** Luftgewehr: Schüler: Alicia Steinleitner Jugend: Christian Dörrich, Luftpistole: Schüler: Marie Heidler, Jugend: Johannes Metz

► **Erste Plätze bei überregionalen Meisterschaften:** Bayern: KK 3x20 Christian Dörrich, Mannschaft Junioren weiblich; Luftpistole Senioren C Auflage: Rudolf Rauch

► **Sommerbiathlon Bayern – erste Plätze:** Schüler: Theresa Krausenecker, Massenstart Schüler weiblich, Mannschaft: Altbachschützen Hausen, Staffel Männer. (xes)

„Wir sind in nahezu jeder Liga in Deutschland mit einer Mannschaft oder Einzelstärken vertreten. Auch international hätten die Namen Daniel Brodmeier und Dorjsuren Munkhbayar einen guten Klang. Junge Talente fördern und stärken mache vermutlich den Erfolg der Sektion aus. Der Sektionsvergleich „ist von uns in diesem Jahr haushoch gewonnen worden“, freute sich Biberger. Sein Dank galt allen, die ihre Freizeit dafür einsetzten, „den Schießsport weiter nach vorne zu bringen.“ Der Vorbauer-Gedächtnis-Wanderpokal ging an Florian Freiberger von

Kelheim-Gmünd. Er nahm diesen von Biberger und Kolb entgegen. Horst Knur überreichte den von ihm gestifteten Wanderpokal an Rudi Schneider von den Klosterschützen Weltenburg.

Hohe Auszeichnung für Reichl

Die höchste Funktionärsauszeichnung ging an Richard Reichl. Über Jahrzehnte war der jetzige Ehrenschützenmeister erster Sektionsmeister der „Schlossschützen Peterfecking“. Keine Arbeit sei ihm in all den Jahren zu viel gewesen. Deshalb bekam er als Dank des Bayerischen Sportschützenbundes die große, goldene Ehrennadel.

Die Verdienstnadel der Sektion in Silber darf Robert Kiermeier künftig mit Stolz tragen. Seit 1989 setzt er sich aktiv für die „Zieglerthaler Ihrlerstein“ ein. Für seine Funktionärstätigkeit bei der „Klausse Essing“ seit 1998 erhielt Engelbert Wagner die Verdienstnadel der Sektion. Christoph Schweiger von „Klausse Essing“ engagiert sich seit 1982 in der Sektion Kelheim. Als Dankeschön bekam Christoph Schweiger das große, silberne Verdienstabzeichen des Kreisschützenverbands Oberpfalz-Donaugau. Bei Musik und Tanz feierten die Sektionschützen ihre Erfolge.